

Secretaría de Prensa

**SALUDO DE S.E. EL PRESIDENTE DE LA REPUBLICA,**  
**D. PATRICIO AYLWIN AZOCAR, A DELEGACION DE**  
**MINISTROS LATINOAMERICANOS DE LA VIVIENDA**

SANTIAGO, 19 de Marzo de 1992.

Es muy grato para mí recibirlos en esta ocasión y expresarles en nombre del Gobierno de Chile un cordial saludo. La tarea que ustedes realizan es, sin duda, de gran importancia para el desarrollo de nuestros países, porque el hábitat en que la gente vive, se desarrolla, es, si dijéramos, la fuente fundamental de la propia posibilidad de crecimiento, de mejoramiento de las condiciones de vida. En nuestros países hay un grave problema en la materia, hay un abismo entre los barrios ricos y los barrios pobres, y los esfuerzos de atender las necesidades de los pobres y de crearle, a toda la población, condiciones humanas de vivienda y de urbanización de sus lugares de vida, creo que es vital para lograr una buena vida humana para toda la gente.

Nuestro Gobierno está haciendo un esfuerzo en la materia, y es constructivo que se esté realizado este encuentro, del cual espero conclusiones muy provechosas, y el conocimiento de recíprocas experiencias que enriquezcan la visión de cada cual y de nuestros distintos países para solucionar este problema.

Les deseo que su estadía en Chile